
浦 和 区 自 治 会 連 合 会 

令和５年度 第２回 理事会 報告書 

 

 

日時 令和５年７月４日（火）午前１０時～１１時４５分 

               場所 ときわ会館 ３階 第２会議室 

 

１ 開会 

  石井桂太郎副会長が開会を宣言した。 

 

２ 会長あいさつ 

  藤枝陽子会長から本日の理事会出席の御礼、及び、先日開催された市長との懇談会が無事

終了したことの御礼の挨拶があった。 

 

３ 理事成立要件の確認 

理事 １８名中 １５名出席  成立した。 

 

４ 議事録署名人の指名 

  中央地区の鈴木伸昭理事を議事録署名人に指名した。 

 

５ 区からの依頼事項 

（１） 埼玉会館より「埼玉会館フォーラム＆建築セミナー」のチラシ回覧について依頼があ

った。 

（２） 埼玉会館より「埼玉会館１００年の記憶・資料寄贈のお願い」のチラシ回覧について

依頼があった。 

（３） 都市公園課より「さいたま市浦和総合運動場野球場へのネーミングライツ導入」につ

いて、浦和区内自治会への周知のため、自治会長へ通知したいとの依頼があった。 

（４）浦和区総務課より浦和区災害対策本部・避難所合同訓練について令和５年１１月１８

日（土）に実施するとの説明があった。 

（５）浦和区コミュニティ課より「第１３回わくわく浦和区フェスティバル」のポスター掲示

について依頼があった。 

（６）コミュニティ課より次の項目についてまとめて説明があった。 

・浦和区スポーツ振興会より浦和区スポーツ振興会イベント及びスポーツチャレンジポ

スター掲示について依頼があった。 

・埼玉県原爆被害者協議会より慰霊式の案内文書を各自治会長に送付したいとのお願い

があった 

・スポーツ振興課より「T.T彩たまホームマッチ開幕」のチラシ回覧の依頼があった。 



・市民生活安全課より無料調停手続相談会開催に伴うチラシ回覧の依頼があった。 

・浦和区社会福祉協議会より赤い羽根共同募金運動を実施するにあたり、自治会長名簿

の供与について協力依頼があった。 

・埼玉県芸術文化振興財団から埼玉会館ランチタイムコンサートのチラシ回覧について

依頼があった。 

 

    以上の依頼事項等について了承した。 

 

６ 経過報告 

４月１９日（水） さいたま市自治連第１回理事会（浦和コミセン１０階 多目的ホール） 

４月２５日（火） 浦和区自治連第１回理事会（浦和区役所１階 第２会議室） 

４月２８日（金） 日本赤十字浦和区地区運営協議会委員の委嘱、会議 

（浦和区役所１階 第２会議室） 

５月２３日（火） 浦和区自治連定例総会（プリムローズ有朋） 

５月２５日（木） さいたま市自治連第２回理事会（大宮区役所２階 大会議室） 

５月２７日（土）～６月２５日（日） 

         ごみゼロキャンペーン市民清掃活動（清掃活動日等は参加団体の任意） 

６月１７日（土） さいたま市自治連定例総会（レイボックホール 小ホール） 

６月２０日（火） 浦和区自治連会長講習会（浦和コミセン９階 第１５集会室） 

 ６月２７日（火） 浦和区自治連第２回正副会長会（コミュニティ課内） 

 

７ 協議事項 

（１） 専門委員会委員の再構成について 

石井副会長より令和５年度より理事の交替があったため、専門委員会の委員の再構

成を行う必要がある。先週の正副会において協議した専門委員会委員の再構成（案）を

提示し、全会一致で了承を得た。 

 

（２）役員視察研修旅行について 

秦野事業委員長より３年間コロナで中止していた研修旅行は、今年度は是非とも実施

したいとのことで、一泊での研修旅行を２案が提示された。第１案は群馬県庁、八ッ場

ダム等の研修案で、第２案は山梨県ゆめソーラー館やまなし（再生可能エネルギーにつ

いての研修）と山梨県立防災安全センター研修の案であったが、その場での決定が困難

な状況であることから、多数決により決めることになり、第２案の山梨県での研修に決

定した。研修日は１０月１８日（水）、１９日（木）で決定した。 

 

（３）地区別研究集会のテーマについて 

    石井副会長より、毎年、地区別研究集会を行っているが、テーマの決定については９

月の理事会でよいと思われる。しかしながら、毎年、統一テーマか自由テーマにするか、



なかなか決まらないことや、研究集会のテーマもマンネリ化している状況もあり、今年

度も継続するかどうか理事会に諮ることとした。 

藤枝会長からも今年度は見送りとして、再度研究集会の意義についても考えないとい

けない状況であるとの説明があり、今年は中止とすることにした。今後は理事会におい

て研究集会のあり方について協議していくこととした。 

 

（４）その他 

  ・ 対策委員会の佐々木委員長より、本年３月に各自治会長に５冊ずつ配布した「防災研

修資料」について各自治会から購入希望があるとのことで、自治連でまとめて購入する

ことにするが、発注部数により単価が変わってくるとの説明があった。 

自治連事務局で取りまとめするには、発注部数により単価が変わるのは不都合がある

ため、自治連で単価を決定し、自治連事務局から各地区連合会会長（６地区）に追加配

布希望数の通知文書を発送することとした。その後、各地区連合会会長に地区の取りま

とめをしてもらい、期限内に希望数を事務局に連絡してもらうことと、代金は先払いと

することとした。 

  ・石井副委員長より、来年の新年懇親会は１月２３日（火）プリムローズ有朋を予約して

あること、その前に理事会を開催するとの説明があった。 

 

８ 閉会  

  高橋 明副会長が閉会を宣言した。 

 

 

 

令和５年７月１４日 浦和区自治会連合会 副会長 石井桂太郎  


